

## Miguel Indurain, protagonista en la marcha Villa de Gijón

El pentacampeón del Tour de Francia y doble campeón del Giro de Italia Miguel Indurain fue el protagonista ayer de la XXXI edición de la Marcha Cicloturista de Gijón, que estaba dedicada al ciclista navarro. Esta prueba, que organiza el club Buenavista de La Calzada en colaboración con el Patronato Deportivo, contó con la asistencia del propio Miguel Indurain, que se apartó con aficionados y participantes y firmó autógrafos antes de comenzar la carrera en la que el ciclista navarro también participó. El recorrido, que arrancó en el complejo deportivo de Las Mestas, comprendió una distancia de cien kilómetros, pasando por Lloreda, Serín, Tabaza, Candás, Luanco, Bañugues, Cabo Peñas, Verdicio, Avilés, Tabaza, Veriña, Campa Torres y final en Gijón.



ARNALDO GARCÍA

## La Selección se despide de Gijón con victoria ante Finlandia

### VOLEIBOL

El apoyo de la afición asturiana resultó clave para que España vaya a Croacia con opciones de clasificarse para la 'final four' de la Liga Europea

### C. A.

GIJÓN. La Selección Española de voleibol se despidió ayer de Gijón con una victoria ante Finlandia, con la que quiso resarcir a la afición asturiana de la derrota encajada ante Estonia el pasado viernes. Los de José Luis Moltó tuvieron una sensacional actuación para imponerse en un gran duelo táctico en el centro de la red y donde los puntos de Colito y Ramon, con una excelente distribución de Miguel Ángel de Amo y la actuación en la red de Alejandro Ribas permitía a España afrontar los tramos finales de set, en los que el apoyo de los aficionados resultó clave. España completará la próxima semana en Croacia su paso por la fase de grupos de la European Golden League, con todo por decidir.

Al inicio del partido, España tuvo que solventar los problemas para superar el bloqueo finlandés hasta alcanzar el equilibrio en el marcador. Los escandinavos, que habían derrotado en la víspera a Estonia, mostraron su fortaleza, primero con el saque de Marttila y

**3-2**  
**ESPAÑA - FINLANDIA**

España: Colito (23), Ramón (16), De Amo (4), Diedhiou (7), Ribas (12), Iribarne (8), Ruiz (Libero). También jugaron Larrañaga (Libero 2), Lorente (-), Villalba (-) y Gimeno (-).

Finlandia: Ronkainen (9), Ivanov (-), Marttila (20), Haapaniemi (8), Nikula (4), Savonsalmi (8), Koykka (Libero). También jugaron Valimaa (-) y Jokela (12).

Parciales: 25-22 (27 m.), 19-25 (27 m.), 26-24 (28 m.) y 25-21 (31 m.).

Árbitros: Ricardo Ferreira (Portugal) y David Fernández (España).

Incidencias: Partido de la European Golden League, disputado en el Palacio de Deportes de Gijón, ante más de 2.500 espectadores.

después con la conexión entre Ivanov y sus atacantes. Pese a todo, el bloqueo de José Luis Moltó no dejó escapar a su rival, asentando su juego y obteniendo su primera ventaja en el ecuador del set, coronado con los puntos de Alejandro Ribas y un saque directo de Jordi Ramon para el 22-18. Finlandia agotó sus tiempos muertos, pero la dinámica española, con un bloqueo de Fran Iribarne, cerró el set por 25-21.

España mantuvo sus buenas prestaciones en el inicio de segundo parcial, obligando a Olli Kunrari a parar el juego y evitar que el conjunto de Moltó se marchase irremediadamente en el marca-



Diedhiou y Colito intenta bloquear un ataque de Ronkainen. J. C. ROMÁN

dor. La reacción fina se completó tras el punto 14 y con su bloqueo a pleno rendimiento logró llegar a los puntos definitivos por delante. Los cambios en la rotación española siguieron chocando con el muro finlandés, que logró el equilibrio en el marcador.

Con los saques de Colito y los ataques de Ramon, España dominó el intercambio de saques, aunque Finlandia no permitió que los pupilos de Moltó consiguieran más de dos puntos de ventaja, pero la Selección se apoyó en el empuje de la afición asturiana para cerrar el set a su favor tras un saque di-

recto de Augusto Colito (26-24). En el cuarto set se repitió el guión, con intercambio de saques, de acciones, errores y alternancias en el marcador. Ramon y Colito convirtieron en puntos la distribución de De Amo para entrar en los compases finales por delante (20-17). Un punto directo del colocador madrileño amplió la ventaja y el público gijonés hizo el resto. Colito, máximo anotador del encuentro, completó el triunfo.

El próximo fin de semana será la Selección Española femenina la que juegue en Gijón sus compromisos de la Liga Europea.

## Daniela Álvarez queda cuarta en Espinho, donde aseguró el billete para París

### VOLEY PLAYA

C. AMADO. La gijonesa Daniela Álvarez y su compañera, la madrileña Tania Moreno, no pudieron rematar ayer su extraordinaria actuación en el Elite 16 de Espinho (Portugal) con una medalla, aunque nada podrá empañar el éxito de haber asegurado ya, a dos semanas de que se cierre el ranking de clasificación, el billete para los Juegos Olímpicos de París. La pareja astur-madrileña disputaron ayer su primera semifinal de un Elite 16, pero cayeron derrotadas por 0-2 (12-21 y 19-21) ante las austriacas Tanja Huberli y Nina Brunner, con las que se habían enfrentado el año pasado en la final del Campeonato de Europa. En el partido por el tercer y cuarto puesto, Daniela y Tania se las vieron con las neerlandesas Katja Stam y Raisa Schoon, ante las que perdieron por 2-0 (18-21 y 12-21). Las jóvenes españolas cerraron así, con el cuarto puesto, su mejor participación en un Elite 16 del circuito mundial y la plaza asegurada para los Juegos de París. Pro delante, antes de la cita olímpica, aún el Challenger de Jablonki (Polonia) y el Elite 16 de Ostrava (República Checa).



Daniela Álvarez